



ALQUILER ARQUITECTURA RECICLAJE ENERGÍA NAVAL JARDINERÍA MINERÍA OBRA PÚBLICA EDIFICACIÓN

MERCADO PROTAGONISTAS NOMBRAMIENTOS NOVEDADES EMPRESAS A FONDO

INICIO > ACTUALIDAD > Kia destaca por su experiencia de cliente en los Premios DEC 2021

Kia destaca por su experiencia de cliente en los Premios DEC 2021

amazonbusiness

Todo lo que te gusta de Amazon. Para empresas.

Crea una cuenta gratis.



En la gala de los Premios DEC 2021, Kia se ha alzado con el galardón a Mejor iniciativa de Empleados.

Carlos Sánchez Sanz, Head of Customer Experience & Mobility Business de Kia, quien lidera este proyecto y lleva años trabajando junto a la consultora Tuinkel, tras la recepción del premio por la Asociación DEC explica: "El trabajo del departamento es poner a nuestro cliente en el centro y trasladar el conocimiento al resto de la compañía. En Kia consideramos que es fundamental comprender en profundidad cómo se comporta nuestro cliente, cuáles son sus necesidades y qué siente en cada punto de contacto con la marca. Solo así podremos diseñar las mejores soluciones para que disfruten de una experiencia única y memorable".

El trabajo realizado por la compañía en el último año a todos los niveles, tanto en su red de concesionarios, como en su amplia gama de producto, así como en el cuidado de la experiencia de cliente, ha quedado patente en los resultados obtenidos, ya que ha situado a Kia como líder de ventas en el mercado privado en Península y Baleares.

La Asociación para el Desarrollo de la Experiencia de Cliente (DEC) ha reconocido la apuesta de Kia seleccionándola como finalista en otras dos de las cuatro categorías –Mejor Customer Journey y Mejor Proyecto de Innovación-, por el esfuerzo que se ha realizado en el diseño y puesta en marcha de nuevas metodologías y herramientas digitales para empatizar con los clientes, conocer los puntos clave de su experiencia y conseguir que mantengan una relación estrecha para, de esta forma, conseguir su fidelización.

Eduardo Dívar, Director General de Kia, comenta: "El proyecto de experiencia de cliente tiene que ser algo fundamental para todos los que formamos Kia. Debe ayudarnos a conocer en profundidad el comportamiento de los usuarios para ofrecerles una experiencia memorable". Una meta que se alcanza cada año, no solo posicionándose como líderes en ventas sino logrando que toda la compañía se mueva en la misma dirección, y que así ha quedado reflejada en los Premios DEC.

Nota de prensa original **Kia destaca por su experiencia de cliente en los Premios DEC 2021**. Más notas de prensa en **comunicae.es**

Esta noticia ha sido publicada a través del servicio de información que Comunicae presta a Profesionales Hoy. Si usted representa a una empresa y desea beneficiarse de las ventajas de este servicio acceda al servicio de **Notas de prensa de Comunicae**.

in

@





amazon business

BUSCAR

Millones de productos para empresa. Precios competitivos.

Buscar en secciones

Crea una cuenta gratis »

SALUD Y ESTILO DE VIDA

Con la colaboración de



Los más vendidos en Salud y cuidado personal







Cerca de un 20% de la población sufre obesidad Seis de cada diez españoles tienen exceso de peso, según la Sociedad Española de Obesidad

(Seedo). En concreto, alrededor de un 20%-25% de la población sufre obesidad y un 30%-35%, sobrepeso, de acuerdo con las [...] La entrada Cerca de un 20% de la población sufre obesidad se publicó primero en Vive Saludable.

